



5 Pièces

159 m²

Réf. 1096

2 800 000 €

Paris 4^{Eme}

Appartement à vendre (75004)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 4ème - Le Marais. Duplex avec rooftop exceptionnel. Au cœur du Marais, dans une copropriété de standing édiée en 1992, découvrez ce magnifique duplex de 125 m², situé au dernier étage avec ascenseur, et offrant un espace extérieur exceptionnel de 140 m² grâce à ses deux terrasses et son rooftop privatif. Au 4ème étage, vous trouverez deux chambres confortables, une salle de bains avec espace buanderie et des toilettes indépendantes. Au 5ème étage, une superbe double réception baignée de lumière s'ouvre sur de larges balcons. Une cuisine entièrement équipée complète cet espace convivial ...

Paris 4th – Le Marais. Exceptional duplex with rooftop. In the heart of Le Marais, within a prestigious 1992-built residence, discover this magnificent 125 m² duplex located on the top floor with elevator access, offering an exceptional 140 m² of outdoor space, including two terraces and a private rooftop. On the 4th floor, you will find two comfortable bedrooms, a bathroom with a laundry area, and separate toilets. On the 5th floor, a stunning double living room bathed in light opens onto large balconies. A fully equipped kitchen complements this warm and bright living space. The spacious and ...

PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

